

水ときらめき紀の川館に団体の来館者 がありました 流水調整課 H.25.7.5



平成25年7月4日に、紀の川大堰の水ときらめき紀の川館に、楠見東小学校4年生の団体が見学に来られました。
当事務所から流水調整課松下調整係長と吉川非常勤職員の2名が対応しました。参加者からは、紀の川大堰の必要性や役割について十分理解できたと喜んでいただきました。

団体見学概要

日時:平成25年7月4日(木)

12:00~13:00

会場:水ときらめき紀の川館

参加人数:49名(生徒46名.先生3名)

団体名:楠見東小学校4年生

1.紀の川大堰概要説明

紀の川の概要、紀の川大堰の目的、紀の川大堰でのアユの遡上調査についてスライドを用いて吉川非常勤職員が説明



2.館内展示物の見学



館内展示物見学



館内展示物見学(巨大流木引き上げ)平成24年8月3日に紀の川大堰上流で引き上げられた幹回り12mの巨大流木写真を見入る



7月1日(月)~7月7日(日)まで開催されている七夕イベントで一生懸命短冊に願い事を書いている様子

3.館内展示を見学後、きらめき館から徒歩約3分の魚道観察室へ移動

階段式魚道、デニールボックス付バーチカルスロット式魚道、人工河川式魚道を上から見て、それぞれの特徴を学んだ後、階段式魚道の横に設置された魚道観察室を見学。

階段式魚道を上から見る

魚道観察室から階段式魚道の状況を観察

